



KLIPING DIGITAL

KABUPATEN PADANG PARIAMAN

KUMPULAN BERITA MEDIA CETAK



SUHATRI BUR,SE,MM
BUPATI PADANG PARIAMAN

Drs. RAHMANG,MM
WAKIL BUPATI PADANG PARIAMAN



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KABUPATEN PADANG PARIAMAN
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

POSMETRO PADANG

Jum'at 23 Juni 2023

Liga Sentral Nasional 2023

Suhatri Bur: PS Enam Lingkung Masuk 12 Besar

PDG.PARIAMAN, METRO

Bupati Padangpariaman Suhatri Bur menyatakan Persatuan Sepak (PS) Enam Lingkung, Kabupaten Padangpariaman masuk ke babak selanjutnya dalam Liga Sentral Indonesia di Standioan Bima Cirebon, Jawa Barat. "Artinya, PS Enam Lingkung masuk dalam 12 besar dalam Liga Sentral Indonesia tersebut. Kalau menang lagi juara

tiga telah berada ditangan PS Enam Lingkung," kata Bupati Padangpariaman Suhatri Bur didampingi Manajer PS Enam Lingkung Syamsirman, kemarin.

Suhatri Bur katakan, ia mampir ke Cirebon sehubungan ada tugas daerah ke Kementerian Dalam Negeri, namun beliau sempatkan diri untuk melecut semangat anak anak PS Enam Lingkung agar terus

bisa menjadi juara dalam Liga Sentral Indonesia

Dia datang temui PS Enam Lingkung mengajak PT SCBR Cirebon yang bergerak produksi Kecap, saus, gula batu dan sirup yang dapat berinvestasi di Kabupaten Padangpariaman. "Kita berharap PS Enam Lingkung dapat meraih juara," ungkapnya

Meski jadwal padat ka-

tanya, ia sempatkan hadir memberikan semangat PS Enam Lingkung di pertandingan Liga Sentral Indonesia seri nasional 2023 di Kota Cirebon .

Makanya, ia sebelum pertandingan dimulai, memberikan dukungan kepada para pemain agar tetap bersemangat dalam menjalankan pertandingan, sehingga bisa memberikan hasil akhir sesuai

dengan harapan semua pihak. "Karena itu usai selesai pertandingan saya langsung memberikan apresiasi yang sangat tinggi terhadap PS Enam Lingkung bisa memenangkan pertandingan melawan Lampung dengan skor 2-1. Selamat dan sukses, terus pupuk potensinya untuk menjadi pemain sepak bola profesional," tandasnya mengakhiri.(efa)



Berdasarkan Pendapat Ahli Gempa Magnitudo 8,9 Bisa Terjadi

PDG.PARIAMAN, METRO

Wakil Bupati Padangpariaman Rahmang mengungkapkan, berdasarkan pendapat para ahli, ada potensi terjadinya gempa bumi berkekuatan magnitudo 8,9 jika terjadi patahan megathrust Mentawai. "Jika gempa besar itu terjadi, maka akan disusul gelombang tsunami yang akan berdampak ke wilayah Kabupaten Padangpariaman," kata Wakil Bupati Padangpariaman Rahmang, kemarin, usai membuka kegiatan Workshop Pembahasan Draft Final Rencana Kontingensi Gempa Bumi dan Tsunami Kabupaten Padangpariaman.

Ikut hadir mendampingi Dandim 0308 Pariaman Letkol Dwi Widodo, Kapolres Padangpariaman Bagus Ikhwan, Kapolres Pariaman Abdul Aziz, dan Kalaksa BPBD Padangpariaman Budi Mulya.

Kata Rahmang, atas nama Pemerintah Kabupaten Padangpariaman mengungkapkan terima kasih dan apresiasinya kepada BNPB yang telah menunjuk Kabupaten Padangpariaman sebagai kabupaten yang wajib memiliki dokumen rencana kontingensi gempa dan tsunami. "Di sinilah pentingnya dokumen renkon yang akan kita finalkan hari ini, se-



efa nurzaiposmetro

WORKSHOP— Wakil Bupati Padangpariaman Rahmang, berfoto bersama usai membuka kegiatan Workshop Pembahasan Draft Final Rencana Kontingensi Gempa Bumi dan Tsunami Kabupaten Padangpariaman.

bagai pedoman dan langkah mitigasi terhadap kemungkinan terjadinya gempa bumi dan tsunami di Padang Pariaman," ungkap Rahmang.

Pada kesempatan yang sama ia berharap, draft final yang telah disusun dapat diselesaikan secepatnya sehingga sesegera mungkin dapat disosialisasikan kepada masyarakat. Dengan demikian masyarakat dapat memahami dan familiar terhadap langkah-langkah mitigasi ketika

terjadi gempa bumi dan tsunami. Sementara itu, Direktur Kesiapsiagaan BNPB Pusat yang saat itu diwakili oleh Analis Kebencanaan Dianita menyampaikan harapannya kepada Pemerintah Daerah agar berkomitmen bersama dalam menghadapi bencana. "Kami berharap pemerintah daerah bersama stakeholder terkait dapat menunjukkan komitmen yang kuat dan tegas dalam penanggulangan bencana, serta menjalankan langkah-

langkah mitigasi yang ditunjukkan dalam Dokumen Renkon ini," harapnya.

Pasalnya, dokumen tersebut akan menjadi dokumen pemerintah daerah yang nantinya akan menjadi Peraturan Bupati dan akan disepakati untuk dijalankan bersama. Dikegiatan yang sama, Kalaksa BPBD Padangpariaman Budi Mulya menyebutkan, Padangpariaman merupakan salah satu Kabupaten yang mendapat bantuan dari IDRIP (Indo-

nesia Disaster Resilience Initiatives Project).

Diketahui, bantuan tersebut hanya diterima oleh 30 Kabupaten/Kota se-Indonesia khususnya kepada daerah dengan ancaman gempa bumi dan tsunami. "Alhamdulillah Padangpariaman mendapat tujuh slot bantuan selama 2 tahun, mulai dari tahun 2023 sampai dengan tahun 2024. Salah satunya menyiapkan Rencana Kontingensi Gempa bumi dan Tsunami yang saat ini kita laksanakan," ungkap Budi. Ia melanjutkan, tujuh slot yang diperuntukkan bagi Padangpariaman tersebut adalah pengadaan rambu-rambu dan petunjuk arah jalur evakuasi, Renkon gempa bumi dan tsunami, pembentukan Desa Tangguh Bencana atau Nan Sigab, pembinaan kelengkapan Pusdalops (Pusat Pengendalian Operasi Penanggulangan Bencana), pemetaan kajian risiko dan kerentanan, Bantuan EWS, serta call center Pusdalops. Acara yang berlangsung selama 1 (satu) hari ini diikuti oleh OPD terkait, stakeholder kebencanaan mulai dari TNI, POLRI, Tagana, PMI, PLN, dan Walinagari terdampak di sepanjang wilayah pesisir pantai se-Padangpariaman. (efa)